
第３期入間市教育振興基本計画（原案）に対して寄せられた意見及び市の考え方  
○ 意見の概要（１人より１件）  １４ページから１７ページにかけての学校教育の充実に関して 
・「変化の激しい社会を生き抜くための力をはぐくむ」の目標はすばらいしいですが、どの

ような生徒として巣立って行ってもらいたいのかのモデル像が不明です。 
・教育側の提供メニューはたくさんありますが、生徒に「どのような学習成果」を期待し

ているかを明確にしたほうがいいと思います。   
○ 市の考え   この度は、本計画（原案）に対し、貴重なご意見をいただきまして、誠にありがとうご
ざいました。ご意見に対し、次のとおり回答いたします。    子どもたちには、これからの変化の激しい社会を生き抜いていくことができるよう、多
様な人々と協働しながら、主体的に行動し、様々な状況において、しなやかに対応できる

人になって欲しいと考え、この考えを本計画に記載しています。 
つきましては、本計画に基づき、未来を背負って立つ子どもたちのため、様々な教育課

題の解決と個別最適な学びの実現に取り組んで参ります。 
なお、本計画には具体的なモデル像等の記載はしませんが、前述のとおりご理解いただ

きますようお願いいたします。 


